



PRESIDEN JOKOWI DAN IBU IRIANA TIBA DI TIONGKOK

Presiden Joko Widodo dan Ibu Iriana Joko Widodo bersiap masuk ke mobil setibanya di Bandara Internasional Peking di Beijing, Tiongkok, Senin (16/10). Kunjungan Presiden Jokowi ke Tiongkok adalah untuk menghadiri "Forum Sabuk dan Jalan" (Belt and Road Forum) ketiga sebagai forum inisiatif pemerintah Tiongkok untuk pembangunan infrastruktur pada 17-18 Oktober.

MK Ubah Syarat Capres-Cawapres, Gibran Bisa Maju di Pilpres 2024

MK memutuskan seseorang yang belum berusia 40 tahun bisa jadi capres -cawapres jika pernah jadi kepala daerah atau jabatan yang dipilih melalui pemilu.

JAKARTA (IM) - Mahkamah Konstitusi (MK) menambahkan syarat pencalonan presiden dan wakil presiden yang termaktub dalam Pasal

169 huruf q Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu. MK menyatakan, seseorang yang belum berusia 40 tahun bisa maju menjadi calon

presiden (capres) atau calon wakil presiden (cawapres) selama berpengalaman menjadi kepala daerah atau jabatan lain yang dipilih melalui pemilu.

Hal ini diputuskan MK dalam sidang pembacaan putusan uji materi terkait batas usia capres-cawapres perkara nomor 90/PUU-XXI/2023 yang digelar Senin (16/10).

"Menyatakan Pasal 169 huruf q Undang-Undang Nomor 7

Tahun 2017 tentang Pemilu bertentangan dengan Undang-Undang Dasar 1945 sepanjang tidak dimaknai 'berusia 40 tahun, atau pernah/sedang menduduki jabatan yang dipilih melalui pemilihan umum termasuk pemilihan kepala daerah'," kata Ketua MK Anwar Usman dalam sidang putusan di Gedung MK, Jakarta Pusat.

MK menyatakan, putusan ini berlaku mulai Pemilu Presiden

2024. Atas putusan MK ini, putra sulung Presiden Joko Widodo, Gibran Rakabuming Raka, dapat maju sebagai capres/cawapres pada Pilpres 2024 meski belum berusia 40 tahun.

Kendati masih berusia 36 tahun, Gibran berpengalaman menjabat sebagai Wali Kota Surakarta sehingga ia memenuhi syarat menjadi capres atau cawapres.

► Bersambung ke hal 11

Kejagung akan Tindak Tegas Jaksa jika Terlibat dalam Kasus BTS Kominfo

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) memastikan tindakan tegas oknum jaksa yang terlibat dalam kasus korupsi pembangunan menara BTS 4G Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo). Tindakan tegas untuk mengamankan kasus ini seperti yang sempat dijanjikan salah satu komisaris BUMN, Edward Hutahaean, yang kini jadi tersangka, kepada terdakwa kasus korupsi BTS 4G.

"Jadi saya pastikan, saya yakinkan kalau ada, perintah Pak Jaksa Agung tegas, akan dilakukan penindakan, kalau pun ada," kata Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung Ketut Sumedana di Kantor Ke-

jakung, Jakarta, Senin (16/10). Sebelumnya, salah satu terdakwa mengungkap adanya upaya mengamankan perkara korupsi proyek 4G.

Terdakwa itu mengaku diyakinkan Edward bahwa ada orang kejaksaan yang dikenalnya bisa membantu mengurus perkara korupsi 4G. Bahkan Edward menunjukkan foto bersama oknum jaksa yang dimaksud.

Ketut menjelaskan, semua informasi yang terungkap di persidangan akan menjadi bahan untuk ditelusuri penyidik.

"Jadi begini, semua informasi yang terungkap di persidangan tentu jadi bahan teman-teman

► Bersambung ke hal 11

Hakim Konstitusi Saldi Isra Sebut: MK "Terlalu Jauh" Buat Putusan

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Saldi Isra menilai MK telah bertindak terlalu jauh dengan menambahkan norma baru pada Pasal 169 huruf q Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu (UU Pemilu), yang membuka pintu untuk putra sulung Presiden Joko Widodo, Gibran Rakabuming Raka, maju pada Pilpres 2024.

Saldi menyoroti, Mahkamah membuat norma yang berbeda dengan yang peti-

tum gugatan perkara nomor 29/PUU-XXI/2023 tersebut, Senin (16/10).

"Berkenaan dengan hal tersebut, pertanyaan mendasar yang tidak boleh tidak harus dimunculkan: bisakah lompatan nalar tersebut dibenarkan dengan bersandar pada hukum acara, yang secara prinsip hakim harus terikat dan mengikatkan dirinya dengan hukum acara?" ucap Saldi menyampaikan pendapat berbedanya (dissenting opinion) dalam perkara itu. Saldi menegaskan, hakim

memang bisa sedikit bergeser dari petitum guna mengakomodasi permohonan putusan yang seadil-adilnya. Namun, celah untuk sedikit bergeser itu hanya dapat dilakukan sepanjang masih memiliki ketersambungan dengan petitum (alasan-alasan) permohonan.

Menjadi aneh, menurut Saldi, ketika Mahkamah merumuskan norma baru terkait usia capres-cawapres, yaitu pernah/sedang menduduki jabatan yang

► Bersambung ke hal 11

Konflik Israel-Palestina, Indonesia Dorong Penyelesaian "Two State Solution"

BADUNG (IM) - Wakil Presiden Ma'ruf Amin menegaskan, Indonesia akan terus mendorong penyelesaian konflik Palestina dan Israel lewat two state solution sesuai kesepakatan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Hal ini disampaikan Ma'ruf usai membuka sidang Asian African Legal Consultative Organization di Bali Nusa Dua Convention Center, Badung, Senin (16/10).

"Supaya kembali upaya untuk menyelesaikan persoalan Palestina ini kepada kes-

epakatan PBB yaitu two state solution, yaitu mengenai masalah penyelesaian dua negara yang ini barangkali yang masih harus dilakukan," kata Ma'ruf, Senin (16/10) siang.

Two state solution berarti kedua pihak, Israel dan Palestina, harus mengakui bersama soal keberadaan masing-masing sebagai negara. Di samping itu, Ma'ruf juga menegaskan bahwa perang yang terjadi di Palestina dan Israel harus segera dihentikan karena sudah banyaknya

► Bersambung ke hal 11



WAPRES HADIRI PERTEMUAN FORUM AALCO

Wapres Ma'ruf Amin (tengah) didampingi Menkum HAM Yasonna Laoly (kedua kanan), Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya Bakar (kiri), Sekjen Organisasi Konsultasi Hukum Asia Afrika (AALCO) Kamalinne Pinitpuvadol (kedua kiri) dan Pj Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya (kanan) memukul tek-tekan saat pertemuan forum AALCO Ke-61 di Nusa Dua, Badung, Bali, Senin (16/10). Pertemuan diikuti delegasi dari 47 negara anggota AALCO.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sebuah tindakan jauh lebih bermakna dibandingkan dengan ribuan ucapan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
Desain Masker terdaftar
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!

Israel Bersikukuh Tak Ada Gencatan Senjata di Gaza



ISRAEL bersikukuh tak ada gencatan senjata di Jalur Gaza untuk saat ini. Israel pada Senin (16/10) membantah laporan tentang adanya gencatan senjata sementara di Gaza yang memungkinkan warga negara asing melarikan diri dari sana ke negara tetangga, Mesir.

Laporan-laporan media mengatakan bahwa Israel, Mesir, dan Amerika Serikat (AS) telah sepakat bahwa penyerberangan Rafah

► Bersambung ke hal 11

Viral Bayi Ditenggelamkan ke Ember, Polisi Buru Pelaku



VIRAL di media sosial tentang adanya peristiwa seorang bayi ditenggelamkan di sebuah ember penuh air di kawasan Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Saat ini, polisi tengah melakukan pendalaman tentang peristiwa tersebut.

"Kami membenarkan adanya video viral tersebut. Saat ini Polres Jakarta Selatan masih mendalami tentang viralnya hal itu," ujar

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.735,00	15.725,00
SGD	11.497,00	11.483,00
AUD	9.968,00	9.938,00
HKD	2.043,00	1.983,00
EUR	16.731,00	16.481,00
GBP	19.340,00	19.070,00

Senin 16 Oktober 2023 14:14 WIB